



ASSEMBLEE GENERALE DU 14 DECEMBRE 2012

RAPPORT MORAL SAISON 2011/2012

A la rubrique « Création d'association » du Journal Officiel daté du 26 novembre 1972 on peut lire :

13 novembre 1972. Déclaration à la sous préfecture de Montbéliard.

Groupe Alpin de Haute Montagne. *Objet : initier à la pratique des sports de montagne, en particulier de l'alpinisme, en insistant sur les dangers que présente cette activité et en apprenant à s'en protéger par les mesures de sécurité à observer et la connaissance de la montagne, ceci afin de limiter le nombre des accidents dus à l'inexpérience. Siège social : 1, rue de Soisson 25400 Audincourt.*

Ainsi par ce texte naissait notre club il y a quarante années à quelques jours près. Durant ces quarante années, la vie de notre club a été très intense. De belles réalisations sont à son actif. Pour n'en citer que quelques unes, plusieurs expéditions au Pérou, l'une en compagnie de René Demaison dans la face sud du Huandoy, deux autres réalisées par l'équipe des jeunes (à l'époque) dont une participante est parmi nous. Des expéditions au Népal avec tentative au Dhaulagiri puis une première dans le massif du Kanjiroba en gravissant le sommet du Tripura Yunchuli (6500 m). Au Hoggar la première de la directe de la face sud de l'Illamann. Traversée du Haut Atlas au Maroc. Le tour du Mont Blanc et pour certains l'ascension de ce sommet mythique. Les camps d'Ailefroide, Pralognan la Vanoise, Saint Paul en Ubaye où sommets et randonnées s'enchaînaient journellement. Les week-ends de ski au Ballon d'Alsace dont les nuits au chalet, maintenant disparu, restent des souvenirs inoubliables. Nos terrains d'entraînement d'escalade aux Roches de Pont de Roide le mardi soir, sans oublier la Roche Fendue à Bief. Combien de souvenirs et pour certains le passage au GAHM aura été le point de départ d'une vie consacrée à un métier de la montagne, guide, instructeur à l'EMHM, accompagnateur, pisteur, etc.

Il serait indécent d'oublier les amis disparus dans l'exercice de ce qui était pour eux une passion. Ayons une pensée pour Eric, Matthieu, Jean-Pierre, Jean-Christophe et Pascal.

Ce que je viens d'énumérer fait partie du passé. Qu'est devenu le GAHM actuel et que deviendra-t-il ? Plus de montagne, de randonnées, de ski de montagne ou d'expéditions en terres lointaines. Pourquoi ? Il est possible d'évoquer plein de raisons. Ce que j'appellerai « les locomotives » pour x raisons nous ont quitté, Vie professionnelle, changer de région, vie familiale sont autant de raisons plausibles. Mais pourquoi n'y a-t-il pas de relève. Actuellement l'activité du GAHM ce n'est plus et exclusivement que de l'escalade en salle. Il y a eu quelques tentatives de sorties en falaises trop peu suivies. Merci à ceux qui ont proposé Saou et autres sites.

Depuis septembre 2011 nos amis de Bethoncourt Plein Air, privés de mur d'escalade, viennent s'entraîner sur la S.A.E du COSEC Jean-Michel CURIE pendant nos créneaux horaires. Ce qui nous permet de profiter de leurs initiateurs, suppléant largement nos deux initiateurs qui de par leur situation professionnelle, ne peuvent assurer une présence régulière. Donc un grand merci à Fred, Bruno et accessoirement David, Jean-Pierre et les autres. Actuellement l'utilisation de la S.A.E. est maximale, surtout le créneau de 18h00 à 20h00 du mercredi réservé à l'école d'escalade. A chaque séance une moyenne de 25 élèves de 6 ans à 14 ans viennent s'entraîner et suivre les conseils des initiateurs. La fréquentation des autres créneaux réservés aux personnes autonomes est moindre mais assez intense certains soirs.

Pour cette saison 2011/2012 les membres du GAHM ont été présents à cinq épreuves du challenge O.M.S. et ce sont vus attribuer la coupe du fair play du tournoi de volley. Nous avons assuré pendant deux jours avec B.P.A. l'animation « Escalade » lors de la fête du sport organisée par P.M.A. à l'Axone. Le GAHM était présent, mais trop peu nombreux à mon avis, pour la cérémonie patriotique du 18 novembre.

A la date d'aujourd'hui le GAHM compte 35 adhérents se répartissant entre 16 adultes hommes, 5 adultes femmes, 8 jeunes hommes de moins de 18 ans et 6 filles. Par rapport à la fin de saison 2011/2012 nous avons une perte de 15 adhérents.

Merci de m'avoir écouté et à bientôt tous ensemble, tel est mon souhait, en pleine nature tout au long de l'année pour y pratiquer nos passions les ACTIVITES DE MONTAGNE. Il faut que notre club perdure et pourquoi pas proposer à nouveau ce pourquoi il a été créé.

Le Président Daniel LANTZ